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      Аннотация

    
        
          В работе изучали нейротоксический эффект агонистов рецепторов глутамата (глутамат, гомоцистеин и N-метил-D-аспартат) после 5 и 24 часов действия на первичную культуру мозжечка на 7-10 день развития in vitro. С помощью конфокальной микроскопии был определен процент апоптотических и некротических клеток, меченых путем последовательного окрашивания акридиновым оранжевым и бромистым этидием. Было выявлено, что 30 мкМ NMDA, 50 мкМ гомоцистеина и 100 мкМ глутамата после 5 и 24 часов действия вызывают гибель в среднем около 70 % нервных клеток. Полученные данные подтверждают высокую нейротоксичность агонистов рецепторов глутамата при их долговременном действии на нейроны мозжечка и предполагают высокую экспрессию рецепторов глутамата в нейронах мозжечка крыс in vitro.
        

        
          The neurotoxic effect of 5 and 24 hours action of glutamate receptor agonists (glutamate, homocysteine, and N-methyl-D-aspartate) was studied on primary cerebellar culture at 7-10 days in vitro. The percentage of apoptotic and necrotic cells labeled by sequential staining with acridine orange and ethidium bromide was determined by using of confocal microscopy. It was found that 30 μM NMDA, 50 μM homocysteine and 100 μM glutamate after 5 and 24 hours of action induced the cell death of approximate 70 % of cerebellar cells. These data confirm the high level of glutamate receptor agonists neurotoxicity after their long-term action on cerebellar neurons and suppose a high expression of glutamate receptors in rats cerebellar neurons in vitro.
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